



[www.sap-ch.org](http://www.sap-ch.org)

## **Le réseau postal n'intéresse plus la direction de la Poste Suisse**

Moins de 5 mois après le rejet de l'initiative Pro Service public, la Poste annonce la fermeture de la moitié des offices de poste ayant survécu aux diverses vagues de démantèlement depuis 2001. Pour rappel, en 2001, le peuple suisse pouvait compter sur 3500 offices de poste répartis sur tout le territoire. Actuellement, il n'en reste que 1500. Maintenant le but avoué de la Poste est de ne conserver que 800 offices de poste exploités par la Poste pour toute la Suisse.

### **Conséquences du rejet de l'initiative « *Pro Service public* »**

Le Syndicat Autonome des Postiers (SAP) a toujours mis en garde les autorités et le peuple suisse du danger guettant les offices de poste et avait annoncé cette nouvelle vague de démantèlement lors de la campagne de l'initiative « ***Pro Service public*** » rejetée en juin 2016. Pour ceux qui ne s'en souviennent déjà plus, cette initiative forçait la Poste à changer de stratégie, et de passer d'une logique de course au profit à tout prix, à celle de la qualité du service à **toute** la population. Actuellement déjà, 800'000 habitants de ce pays n'ont plus accès à un office de poste dans les limites raisonnables fixées par le Conseil fédéral. Avec ce nouveau démantèlement programmé, ce sera près du double. Tous les partis gouvernementaux, y.c le Parti socialiste, et les syndicats partenaires de la Poste (Syndicom et Transfair) avaient fait campagne pour combattre l'initiative Pro Service public. Le Syndicat Autonome des Postiers s'était retrouvé bien seul dans le camp des défenseurs du service public.

### **Les cantons doivent créer une Poste inter cantonale**

Il n'y a aucun salut à attendre du Conseil fédéral et du Parlement actuel. Puisque la direction de la Poste Suisse ne s'intéresse plus à son réseau, le SAP propose aux cantons opposés à ce démantèlement, en particulier les cantons ruraux et alpins, à s'unir et créer une Poste inter cantonale et développer un réseau propre, englobant tous les services publics nécessaires aux populations.

### **Le personnel sacrifié sur l'autel du profit**

Selon la Poste, environ 1200 collaborateurs seront touchés par ces fermetures d'offices. La Poste n'exclut pas des licenciements. Il est inadmissible que la Poste, qui fait chaque année des centaines de millions de bénéfice, éjecte des collaborateurs loyaux et fidèles à l'entreprise depuis des dizaines d'années. Le SAP demande qu'aucun licenciement ne soit prononcé. Une entreprise comptant plus de 50'000 collaborateurs peut sans problème trouver du travail dans une autre unité pour ces collègues touchés. Elle peut aussi se laisser le temps de recaser tout le monde, sans mettre en péril sa survie.

Syndicat Autonome des Postiers,  
Le Président Olivier Cottagnoud, 079.202.78.38